

Cuba y Venezuela confirman alianza deportiva



La Habana, 16 nov (JIT) Como parte de la VIII Convención Internacional de Actividad Física y Deportes (Afide 2019), el titular del Inder Osvaldo Vento Montiller se reunió con el viceministro de masificación deportiva de Venezuela, Arnaldo Sánchez.

«Le ratificamos el apoyo incondicional del gobierno cubano, de nuestro General de Ejército Raúl Castro Ruz, y del presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez», dijo a JIT Osvaldo Vento.

«La misión deportiva en Venezuela es una de nuestras principales fortalezas. El convenio se ha ido consolidando con el transcurso de los años. Es una fortaleza», señaló.

Sánchez, título de oro de la Escuela Internacional de Educación Física y Deportes de La Habana (EIEFD), estuvo en Afide 2019 al frente de una delegación de 20 venezolanos.

«Abordamos diferentes temas, especialmente para trabajar fuerte en el programa Barrio Adentro, para solidificar la masificación, actividad vital para la política deportiva en nuestro país», destacó el visitante.

«También establecimos acciones para realizar en Cuba bases de entrenamiento de varios de nuestros atletas con miras a Tokio 2020, con equipos como el masculino de voleibol, el boxeo y la lucha, por citar algunos de prioridad», añadió.

La VIII Convención Internacional se efectuó en La Habana para intercambiar experiencias en las ciencias aplicadas al deporte.

La próxima edición se desarrollará del 4 al 8 de octubre de 2021 en el Palacio de Convenciones capitalino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/207715-cuba-y-venezuela-confirman-alianza-deportiva>



Radio Habana Cuba